

Pressestelle, Dienstag, 17. Februar 2015

Der Weg vom Bio-Müll zum fertigen Kompost

Seit Januar 2015 gibt es in Mühlheim die Bio-Tonne. Da stellt sich doch die Frage, welchen Weg geht denn eigentlich unser Bio-Abfall? Was passiert damit, wenn er Mühlheim verlässt? Dies wollen wir erkunden und laden alle interessierten Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger zu einer Informationsfahrt in die Frankfurter Bio-Kompostanlage ein. Der Besichtigungstermin findet am Freitag, 6. März 2015 um 14 Uhr, statt. Treffpunkt ist die Bushaltestelle am Mühlheimer Rathaus in der Friedensstraße. Damit auch alle Interessierten einen Sitzplatz im Bus erhalten, ist eine verbindliche Anmeldung bis Mittwoch, 04. März, unter der Telefonnummer 06108 – 601 121 im Büro der Ersten Stadträtin Gudrun Monat erforderlich.

Die Besichtigung beginnt um 14.30 Uhr und die Mitarbeiter des Kompostwerks führen mit fachmännischer Beratung durch die Anlage. Dort werden auch alle Fragen, die dem Einzelnen „auf der Seele brennen“, beantwortet.